



## Gedongtengen Juara Futsal Porkot

JOGJA — Dengan jerih payah dan kerjasama tim, Kecamatan Gedongtengen berhasil membawa pulang gelar juara cabang olahraga (cabor) futsal pada ajang Pekan Olahraga Kota (Porkot) Jogja 2012 yang berakhir Jumat (30/11) sore. Pada partai final yang juga menjadi penutup gelaran Porkot, 2012, tim futsal Gedongtengen berhasil menghancurkan perlawanan tim Gondokusuman dengan skor telak 6-1.

Dalam pertandingan yang berlangsung cukup berimbang tersebut, kedua tim sebenarnya memiliki peluang yang hampir berimbang. Penguasaan bola pun tidak didominasi oleh salah satu tim. Namun pada sore tersebut, Gedongtengen berhasil mengonversi sejumlah peluang menjadi gol.

Lemahnya koordinasi pertahanan Gondokusuman, dimanfaatkan barisan penyerang Gedongtengen untuk membombardir serangan. Baru empat menit pertandingan berjalan, gawang Gondokusuman sudah kebobolan oleh sepakan terarah Putra Erlangga.

Tim Gedongtengen yang menggunakan kostum warna merah kembali membuka rekening golnya

lewat sontekan Handoko di menit 24. Tidak tanggung-tanggung, striker kurus ini kembali memborong tiga gol masing-masing di menit 28, 32 dan 37. Dengan quattrick yang dicetaknya, Handoko berhasil menjadi topskor dalam pertandingan tersebut.

Tim Gondokusuman yang mengenakan jersey kuning ini hanya mampu menyorangkan satu gol lewat aksi Topas Pamungkas, tapi langsung

dibalas kembali oleh aksi Rudi dari Gedongtengen. Dengan raihan emas futsal, Kecamatan Gedongtengen berhasil menambah pundi-pundi medalnya menjadi 4 emas dan 4 perunggu dan duduk di peringkat 10 dari 14 kecamatan yang berlaga.

Pembina olahraga dan tokoh masyarakat Gedongtengen Chang Wendyarto merasa gembira dengan raihan yang ditorehkan kontingen Mergangsan kali ini. (ros/rob)



**JUARA FUTSAL** — Tim futsal Kecamatan Gedongtengen berfoto bersama Walikota Jogja Drs H Haryadi Suyuti usai menjadi yang terbaik di cabor tersebut, Jumat (30/11).

ROSIHAN ANWAR/BERNAS

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005